

Homenaje al General San Martín a 170 años de su paso a la inmortalidad

Escrito por Administrador

Martes, 18 de Agosto de 2020 00:00

{besps}secretariageneral18082020|width=215|height=369{/besps}

Ayer lunes 17 de agosto se realizó el acto en conmemoración el fallecimiento del General José de San Martín. Participaron autoridades municipales, funcionarios, concejales, representantes de las fuerzas vivas y público en general. La figura del General José de San Martín representa, entre otros símbolos, el coraje, el compromiso, la valentía, la libertad e independencia alcanzada por regiones de Latinoamérica antes dominadas política y económicamente por España y otros países colonialistas como Portugal e Inglaterra.

Personal del vivero municipal colocó árboles en la escuela primaria N° 2, establecimiento educativo que lleva su nombre, como una de las acciones que desarrolla el programa educativo municipal "Conciencia activa". Se tratan de fresnos dorados, una especie que puede alcanzar una altura de 6 a 8 metros a los 10 años. Su copa en ejemplares jóvenes es globosa, bastante laxa, en los viejos se desarrolla en alto, es algo abierta e irregular en la parte superior, característica fundamental para brindar la sombra que necesita el establecimiento educativo, con el atractivo amarillo dorado de sus hojas ideal para embellecer aún más el lugar.